

Japón donará instrumentos musicales a la Orquesta Sinfónica Don Bosco

El 13 de diciembre de 2022, el Excelentísimo Señor Embajador del Japón, ARIYOSHI Katsuhide, junto con el Presidente de la Fundación Salvadoreña Educación y Trabajo (EDYTRA), Presbítero José María Moratalla, mejor conocido como Padre Pepe, realizaron la firma del convenio para **El Proyecto de Suministro de Instrumentos Musicales para la Orquesta Sinfónica y Coro Juvenil Don Bosco.**

Esto se dio dentro del marco de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios Culturales, en donde se benefician a organizaciones no gubernamentales (ONGs).

En este proyecto el gobierno del Japón, **donará una cantidad de US \$91,156** para la compra de nuevos instrumentos musicales profesionales, que serán utilizados por los jóvenes músicos de la Orquesta Sinfónica y Coro Juvenil Don Bosco. El objetivo del proyecto es apoyar a los jóvenes de zonas vulnerables, para que tengan acceso a actividades de aprendizaje cultural a través de la música y el sano esparcimiento.

Durante su discurso, el Señor Embajador Ariyoshi comentó que el Gobierno del Japón concede gran importancia a la cooperación no sólo en el ámbito de la economía y el desarrollo, sino también en el campo del arte y la cultura, incluida la música, y se complace en poder proporcionar USD \$91,156 a la Orquesta Sinfónica y Coro Juvenil Don Bosco. Finalizó sus palabras deseando que el fondo sea utilizado para la compra de los instrumentos musicales y la educación musical de los jóvenes salvadoreños.

Tras la ceremonia de la firma se celebró un miniconcierto ofrecido por parte de miembros de la Orquesta Sinfónica y Coro Juvenil Don Bosco e interpretaron piezas como “Sukiyaki”.

<fotos de la ceremonia>

